

comunas afectadas por los megaincendios forestales— miles de personas lloran desconsoladas sus pérdidas y reclaman por la falta de ayuda de las autoridades.

En ese contexto, la vocera Camila Vallejo anuncia que el Gobierno evalúa enviar ayuda a Cuba.

Lo único que faltaba era auxiliar a un gobierno que, como el cubano, sí tenía los recursos para internar ilegalmente al país miles de armas para fomentar el enfrentamiento entre los chilenos.

FRANCISCO ORREGO BAUZÁ

Lo único que faltaba

Señor Director:

En Valparaíso, Viña del Mar, Tomé, Lirquén, Penco, Florida y Laja —entre otras